



Municipio Constitucional
MOROLEÓN, GUANAJUATO.



OFICIO: 660-IX-2025

ASUNTO: EL QUE SE INDICA

MOROLEÓN, GTO; A 30 DE SEPTIEMBRE DE 2025

LI. ANGEL HERNÁNDEZ DURÁN
TITULAR DE UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA
P R E S E N T E

EL QUE SUSCRIBE ARQ. RAÚL ROGELIO MARTÍNEZ ESCUTIA, TÍTULAR DE OBRAS PÚBLICAS, POR MEDIO DEL PRESENTE, LE ENVIO UN CORDIAL SALUDO Y A SU VEZ, EN ATENCIÓN A LA INFORMACIÓN SOLICITADA EN SU OFICIO UAPIPM/SP211/2025.

SOLICITUD:

"SOLICITO INFORMACIÓN SOBRE LOS POSTES DE ALUMBRADO PÚBLICO COLOCADOS EN LAS CARRETERAS RURAL QUE CONECTAN A LAS COMUNIDADES DE CEPIO-PIÑICUARO Y DE QUIAHUYO-OJO DE AGUA. EN QUÉ FECHA SE COLOCARON ESTOS POSTES EN QUÉ FECHA SE LES COLOCARON LAS LÁMAPRAS LED. POR QUÉ AÚN NO FUNCIONAN. ¿CUÁL FUE LA INVERSIÓN PARA ESTAS DOS OBRAS? ¿FUE RECURSO MUNICIPAL O EN CONCURRENCIA CON EL ESTADO? ¿CUÁNTOS HABITANTES SE VERÍAN BENEFICIADOS CON ESTE ALUMBRADO PÚBLICO EN LAS DOS CARRETERAS RURALES MENCIONADAS?

HAGO DE SU CONOCIMIENTO LA SIGUIENTE INFORMACIÓN EN RESPUESTA A SU SOLICITUD:

1. ¿EN QUÉ FECHA SE COLOCARON ESTOS POSTES?

ALUMBRADO CEPIO-PIÑICUARO

- TRAMO CEPIO-PIÑICUARO
- COLOCADOS EN EL MES DE SEPTIEMBRE 2024

- TRAMO PIÑICUARO-CEPIO
- COLOCADOS EN EL MES DE OCTUBRE 2024

ALUMBRADO QUIAHUYO-OJO DE AGUA

- COLOCADOS DEL MES DE SEPTIEMBRE 2024 AL MES DE OCTUBRE 2024



Municipio Constitucional
MOROLEÓN, GUANAJUATO.



2. ¿EN QUÉ FECHA SE LES COLOCARON LAS LÁMPARAS LED?

LAS LAMPARAS LED FUERON COLOCADAS PARA CADA ALUMBRADO EN LAS SIGUIENTES FECHAS:

ALUMBRADO CEPIO-PIÑICUARO

TRAMO CEPIO-PIÑICUARO

- COLOCADOS EN EL MES DE SEPTIEMBRE 2024

TRAMO PIÑICUARO-CEPIO

- COLOCADOS EN EL MES DE OCTUBRE 2024

ALUMBRADO QUIAHUYO-OJO DE AGUA

- COLOCADOS DEL MES DE OCTUBRE 2024 Y MES DE NOVIEMBRE 2024

3. ¿POR QUÉ AÚN NO FUNCIONAN?

LA RAZÓN POR LA CUAL AÚN NO FUNCIONAN, ES DEBIDO A QUE HACE FALTA LA COLOCACIÓN DE UNA SUBESTACIÓN ELÉCTRICA PARA ALIMENTAR LA LÍNEAS ELÉCTRICAS DE LOS ALUMBRADOS PARA AMBOS, SIN EMBARGO SE TIENE CONTEMPLADO ABASTECER LA LÍNEA.

4. ¿CUÁL FUE LA INVERSIÓN PARA ESTAS DOS OBRAS?

LA INVERSIÓN PARA CADA ALUMBRADO FUE DE LA SIGUIENTE MANERA:

ALUMBRADO CEPIO-PIÑICUARO

\$2,000,000.00 (DOS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.)

ALUMBRADO QUIAHUYO-OJO DE AGUA

\$2,000,000.00 (DOS MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.)

5. ¿FUE RECURSO MUNICIPAL O EN CONCURRENCIA CON EL ESTADO?

EL RECURSO PROVENIENTE PARA LOS ALUMBRADOS FUE MUNICIPAL.

FAIS – FONDO DE APORTACIONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL.



Municipio Constitucional
MOROLEÓN, GUANAJUATO.



6. ¿CUÁNTOS HABITANTES SE VERÍAN BENEFICIADOS CON ESTE ALUMBRADO PÚBLICO EN LAS DOS CARRETERAS RURALES MENCIONADAS?

LA CANTIDAD DE BENEFICIADOS PARA CADA ALUMBRADO ES DE:

ALUMBRADO CEPIO-PIÑICUARO

1,255 HABITANTES

ALUMBRADO QUIAHUYO-OJO DE AGUA

978 HABITANTES

SIN OTRO PARTICULAR DE MOMENTO, ME DESPIDO DE USTED, QUEDANDO COMO SU MÁS SEGURO Y ATENTO SERVIDOR.

ATENTAMENTE
DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS

ARQ. RAÚL ROGELIO MARTÍNEZ ESCUTIA
TITULAR DE OBRAS PÚBLICAS



C.C.P. ARCHIVO
C.C.P. UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA